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Luxus trifft Innovation: Hurom eröffnet Stand in Berlins KaDeWe 
· Eröffnung am 01. Oktober 2025 im KaDeWe
· Alle Slow Juicer sind in der 5. Etage erhältlich
· Oktober-Angebot: Ichendorf Glas und einen Thermobecher zu jedem Kauf 
Das südkoreanische Unternehmen Hurom möchte weiter auf dem deutschen Markt wachsen. Dazu zieht die Marke mit ihren innovativen Slow Juicern in das KaDeWe, das wohl berühmteste Warenhaus für Luxusartikel in Berlin, ein. Ab dem 01. Oktober 2025 sind die Slow Juicer von Hurom in der 5. Etage des Kaufhauses erhältlich. 
Sonderangebot im Oktober: Huroms Slow Juicer inklusive Geschenke
Die Slow Juicer von Hurom sind in der fünften Etage des Kaufhauses am eigenen Verkaufsstand erhältlich. Das exklusive Sonderangebot: Zu jedem Kauf erhalten Kundinnen und Kunden ein Ichendorf Glas sowie einen Thermobecher der Marke. Dieses Angebot gilt vom 01. bis zum 31. Oktober 2025. 
Hurom wurde 1974 gegründet und entwickelte den weltweit ersten vertikalen Kaltpress-Entsafter, den sogenannten Slow Juicer – ein Meilenstein, der den Markt bis heute prägt. Mit über 12 Millionen verkauften Geräten in mehr als 90 Ländern und über 95 Patenten ist die Marke bis heute ein Pionier in der Branche.
Das Herzstück der Hurom-Identität ist die einzigartige Slow-Squeezing-Technologie, bei der Obst und Gemüse schonend gepresst werden. Durch diese Technologie kann Hitze und Oxidation reduziert und so das Maximum an Nährstoffen, Geschmack und Frische sichergestellt werden. Hurom führt derzeit zwei Reihen ihrer Slow Juicer: Die Pure Press Line und die Easy Press Line. 
Die Easy Press Line lässt sich aufgrund ihrer sieblosen Technologie besonders einfach reinigen. Die Pure Press Line überzeugt hingegen mit außergewöhnlich feinem Saft.
Folgende Geräte sind ab 01. Oktober im KaDeWe erhältlich: 
· Pure Press Line: H320N, H330P, E50-ST, H70-ST
· Easy Press Line: H310A, H70-FT, H400
Huroms künftige Marktposition in Deutschland und Europa
Neben den Kaufhäusern Harrods in Großbritannien und Galeries Lafayette in Frankreich, gehört das KaDeWe zu den größten Kaufhäusern Europas. Die Platzierung der Produkte des Unternehmens festigt erneut die Position von Hurom als Marke für Premium-Haushaltsgeräte in Deutschland und Europa. Um diese Position nachhaltig zu sichern, ist Hurom bereits bei Harrods in Großbritannien erhältlich und plant weiterhin die Expansion in Premium-Kaufhäuser in ganz Europa.  

Weitere Informationen auf: https://www.hurom-europe.com/de/ 
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Über Hurom
Hurom ist der Pionier im Markt für Slow-Juicer. Das südkoreanische Unternehmen entwickelte 1974 den weltweit ersten Slow-Juicer und schuf in den vergangenen 50 Jahren innovative Vertical Cold Press Juicers mit dem Ziel, den Kunden den gesündesten Saft zu liefern, der die Nährstoffe beim Entsaften nicht zerstört, indem er die Enzyme im Rohzustand bewahrt. Um den unterschiedlichen Bedürfnissen der verschiedenen Kunden gerecht zu werden, bietet Hurom zwei verschiedene Linien von Entsaftern an: die Easy Press Line, die nach dem Entsaften leichter zu reinigen ist, sowie die Pure Press Line, die klaren und feinen Saft produziert.
 

















Luxury meets innovation: Hurom opens stand in Berlin's KaDeWe
· Opening on October 1, 2025 at KaDeWe
· All slow juicers are available on the 5h floor 
· October offer: Ichendorf glass and a thermos mug with every purchase  
The South Korean company Hurom is looking to continue its growth in the German market. In this regard, the brand is set to debut in KaDeWe, Berlin's renowned luxury department store. From 1st October 2025, Hurom slow juicers will be on display and available to purchase.  
Special offer in October: Hurom slow juicer, including free gifts
Hurom slow juicers can be found on the fifth floor of the department store, where they can be purchased from the Hurom sales stand. As part of this special offer, customers will receive an Ichendorf glass and a thermos mug with every purchase. This offer is valid from 1st to 31st October 2025.   
Founded in 1974, the South Korean company Hurom developed the world's first vertical cold press juicer, also known as a “slow juicer”. This was a milestone that continues to shape the market today. Having sold over 12 million devices in more than 90 countries and holding over 95 patents, the brand remains a pioneer in the industry.  
At the heart of Hurom's identity is its unique slow-squeezing technology, which gently presses fruit and vegetables. This process minimises heat and oxidation, ensuring maximum nutrient retention, flavour and freshness. Hurom currently offers two ranges of slow juicers: the Pure Press Line and the Easy Press Line.
The Easy Press Line is particularly easy to clean thanks to its sieve-free technology. The Pure Press Line, on the other hand, impresses with exceptionally fine juice.
The following devices will be available at KaDeWe from October 1st:  
· Pure Press Line: H320N, H330P, E50-ST, H70-ST
· Easy Press Line: H310A, H70-FT, H400
Hurom's future market position in Germany and Europe
Alongside Harrods in the UK and Galeries Lafayette in France, KaDeWe is one of the largest department stores in Europe. Having the company's products in such stores further consolidates Hurom's position as a premium household appliance brand in Germany and Europe. In order to maintain this position in the long term, Hurom is now available at Harrods in the UK with plans to continue expanding into other premium department stores across Europe.
For more Information, please visit: https://www.hurom-europe.com
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About Hurom 
Hurom is the pioneer in the slow juicer market. The South Korean company developed the world's first slow juicer in 1974 and over the past 50 years has created innovative vertical cold press juicers with the aim of providing customers with the healthiest juice possible that does not destroy the nutrients during juicing by preserving the enzymes in their raw state. To meet the different needs of different customers, Hurom offers two different lines of juicers: the Easy Press Line, which is easier to clean after juicing, and the Pure Press Line, which produces clear and fine juice.
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